

Editorial

Cordial saludo a toda la comunidad académica de nuestra Institución Universitaria, en especial a los estudiantes de nuestra facultad de psicología y el cuerpo docente, son ustedes la fuente de inspiración para continuar con este loable propósito de difundir los distintos trabajos desarrollados dentro de la facultad; de ustedes parte y hacia ustedes está dirigida la producción de cada uno de los escritos de la revista.

La revista Psicoespacios fue concebida con el objetivo primordial de crear una cultura de la publicación en nuestro cuerpo estudiantil y docente, ya que en la contemporaneidad escribir y publicar es casi una obligación en cualquier disciplina, en especial en las denominadas ciencias duras y porque no decirlo, en las distintas ciencias sociales. Por ello, es prioritario continuar con las diferentes producciones desde las distintas disciplinas al interior de la psicología y del dialogo de otras disciplinas con la psicología. En esta adición convergen la producción de los docentes y estudiantes de la facultad de ciencias sociales; así mismo, se presenta la segunda parte del artículo titulado "La metáfora: transformación y cambio de escenario a partir de su proceso redescritivo" del magister en filosofía contemporánea de la Universidad de Antioquia, Juan Edilberto Rendón Ángel, quien a través de este trabajo nos brindo un amplio conocimiento sobre temas de hermenéutica, lingüística, filosofía, y literatura. A este destacado magister nuestras gracias por el valioso aporte de su trabajo, ya que con él se enriquece mucho más nuestras publicaciones.

El objetivo inmediato de la revista Psicoespacios es alcanzar la indexación en una de las categorías establecidas por el "Sistema Nacional de Indexación de Publicaciones Científicas y Tecnológicas Colombianas Colciencias", para ello debemos ser más prolijos en la producción de textos que serán objeto de publicación en futuras ediciones. Por ello, las exigencias y el rigor con los textos deberá mantenerse para poder ingresar a una indexación de categoría C. Invitamos por lo tanto a profesores y estudiantes, a revisar las normativas APA (adición número tres) para publicaciones en revistas electrónicas vinculadas a las ciencias sociales, para con ello ver cristalizada la respectiva indexación.

Néstor Raúl Márquez Rojas

Docente integrante del Comité Editorial